

Halberstädter Volksstimme

Volkstimme vom 24.07.2012

Wissensrallye im Heineanum

Halberstadt (tj) Das Halberstädter Naturkundemuseum Heineanum bietet allen Ferienkindern morgen eine spannende Wissensrallye an. „Flieg’ mit!“ heißt die Einladung in die aktuelle Sonderausstellung „Wie ein Vogel zu fliegen...“ mit faszinierenden Flugbildern von Vögeln und anderen Tieren. In einer bunten Wissensrallye durch die Bilderschau können Kinder ab 6 Jahren viele interessante Informationen sammeln über das Fliegen und auch besondere Flugkünstler in der Vogelwelt kennenlernen. In der Museumswerkstatt werden Papierflieger und Schwingvögel gebastelt. Beginn ist morgen sowie am 1. und 8. August um 10 und 14 Uhr.